

**L'HOMME QUI DÉFIAIT LES MAIRES.** Le plus âgé des pongistes du département n'a pas peur des défis. Surtout lorsqu'il s'agit d'affronter les maires d'Orléans. À 91 ans, Jean Malard a donc saisi la balle au rebond lors de l'opération Rentrée en fête, le week-end dernier, pour se mesurer au



**PING-PONG.** A 91 ans, Jean Malard a défié le maire d'Orléans.

maire UMP de la ville, Serge Grouard. Et notre pongiste a été plutôt surpris par l'aisance de l'édile, raquette en main. « J'ai été étonné par sa qualité de jeu. J'aimerais bien le retrouver dans une salle car là il y avait du vent », lâche l'infatigable compétiteur.

Et de se souvenir d'un autre « match » qui l'avait opposé, il y a belle lurette, au précédent maire, Jean-Pierre Sueur (PS), manifestement moins à son aise avec la petite balle blanche. « Il n'avait rien rattrapé », sourit Jean Malard.